

Forsthaushock 2012



Zum 38. Mal empfing uns das „Forsthausteam“ unter Leitung von Julius Bucher im Forsthaus Zufikon. Wie jedes Jahr drehte und duftete der Braten bereits schon am Spiess und verbreitete eine heimelige Atmosphäre. Und wie jedes Jahr zierte den Tisch eine Holzfigur, welche Hubert Leuch in vielen Stunden Handarbeit hergestellt hat. Auch die alljährliche kurze Ansprache von Julius fand statt. Doch dieses Mal war es leicht anders. Julius teilte uns mit, dass das altbewährte Team nur noch den 30. Forsthaushock organisieren wird und dann geben sie dieses Amt weiter.

Wir möchten uns bei Julius, Klärli, Bernadette und Hubert für ihren unermüdlichen Einsatz herzlichst bedanken und werfen bereits heute die Frage auf, wer wird Nachfolger?

Irene